

BR Fernsehen, mehr/wert, 21.07.2022, 19:00 Uhr, Beitragslänge: 7 Minuten

Nachhaltigkeit: Vorreiterrolle von Augsburg

Eine Rekord-Hitzewelle rollt über Europa. Und die Hitze hat konkrete Folgen, die sich momentan in Augsburg zeigen. Dort soll in knapp zwei Wochen die Kanu-Weltmeisterschaft starten. Doch die Kanuten sitzen auf dem Trockenen.

Auszug aus dem Beitrag (Min. 5:40 – 6:38)

Die Ökologie hat am Eiskanal schon immer einen hohen Stellenwert. Ein Seminar der Hochschule Augsburg begleitet alle Baumaßnahmen rund um den Eiskanal. Die Studentinnen geben wichtige Impulse für die nachhaltige Nutzung. Ein CO₂-Rechner soll zudem den Ressourcenverbrauch messen und dokumentieren, beispielgebend für künftige Großveranstaltungen in der Region. Isabel Weigl, Studentin der Hochschule Augsburg: „So eine Veranstaltung kann natürlich jetzt zumindest noch nicht 100 Prozent nachhaltig werden oder sein. Deswegen ist es wichtig, auch an kleinen Schrauben zu drehen, um dann im Endeffekt irgendwann vielleicht 100 Prozent nachhaltig zu werden.“ Ob die vielen kleine Dinge allein letztlich helfen werden, das UNESCO-Weltkulturerbe in Augsburg zu bewahren, wird man sehen. Angesichts der Herausforderungen, die der Klimawandel schon jetzt mit sich bringt, steht man nicht nur am Olympia-Eiskanal vor einer Mamutaufgabe.

Bericht: René Kirsch

Kamera: Johannes Hofelich, Jürgen Katzur, Tibor Blasy,

Schnitt: Corinna Sekatzek-Gütlein

Link zum Beitrag: <https://www.br.de/mediathek/video/mehr-wert-21072022-nachhaltigkeit-vorreiterrolle-von-augsburg-av:62d986bc14dd3300095a20b1>

Link zur Sendung: <https://www.br.de/mediathek/video/mehr-wert-magazin-fuer-wirtschaft-und-soziales-21072022-seltene-krankheiten-nachhaltigkeit-neue-grundsteuer-stiftung-warentest-av:6298aacf03121b0009cd4e90>

Transferprojekt: Kanuslalom WM nachhaltig organisiert?! www.hs-augsburg.de/HSA-transfer/Experten-fuer-eine-nachhaltige-Entwicklung-Augsburgs/Kanuslalom-WM-nachhaltig-organisiert